

El número de carpetas de investigación por el robo de combustible en el país suma decenas ante la **Fiscalía General de la República (FGR)** que tiene al frente a **Alejandro Gertz Manero**, que ha regresado a los reflectores en este sexenio.



Alejandro Gertz Manero

A diferencia del sexenio pasado, que sus apariciones fueron contadas, la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha logrado que su presencia en las mañaneras sea mayor explicando diversos casos, y uno de los que seguramente pronto estará dando información es el referente al robo y contrabando de combustible, que ya rebasó el territorio nacional.

Las carpetas de investigación siguen creciendo, Hidalgo es el principal estado en donde el robo de combustible o el llamado huachicol simplemente no tiene freno y las líneas de Pemex, pese a tener sensores e identificar el robo, siguen siendo “ordeñadas” un día si y otro también; desde luego esto sigue creciendo y también hay investigaciones de navieras, como la que está abierta a Marinsa por huachicol y presunto lavado de dinero.

Ahora el tema traspasa las fronteras, y es que tras la detención de **James Lael Jensen**, su esposa **Kelly Anne Jensen**, y sus hijos **Maxwell** y **Zachary**, quienes habrían conspirado para contrabandear dos mil 881 cargamentos de hidrocarburo que habrían pagado a empresas operadas por organizaciones criminales mexicanas, con pleno conocimiento de ello, haciéndolos pasar por desechos o aditivos.

Los Jensen se habrían encargado del proceso final para su regreso a México como gasolineros, internándolas bajo otros rubros, sin que aparentemente nadie se diera cuenta y con total libertad, cuando el lavado y el contrabando se remontan a mayo de 2022.

Esto ha hecho que varias empresas dedicadas al sector de hidrocarburos asentadas en el noreste del país y en Texas estén muy nerviosas, nos cuentan, desde la semana pasada por esos operativos simultáneos ocurridos en Sandy, Utah, y Río Hondo, Texas.

Jensen y su esposa fueron detenidos en un cateo realizado por agentes federales y estatales en los suburbios de Salt Lake City el miércoles de la semana pasada y, de manera simultánea, se aseguraron las instalaciones

MONEDA EN EL AIRE

Jeanette Leyva Reus

✉ @JLeyvaReus



Huachicoleo internacional, investigaciones pendientes

de su empresa Arroyo Terminals, en Río Hondo, condado de Cameron, Texas, para más señas, fronterizo con Matamoros, que es la ciudad donde también se han dado temas de robos a gran escala.

El viernes pasado se resolvió que los Jensen enfrenten su proceso en libertad bajo vigilancia de GPS y sin poder salir del país; se le confiscaron cuentas bancarias, pipas, buques tanques y automóviles nuevos por un total de 300 millones de dólares.

Aunque no se ha dicho de manera oficial, la captura de los Jensen podría estar relacionado con el aseguramiento de 10 millones de litros de diesel en Altamira a fines de marzo y como se ha comentado de manera extraoficial podría incluso estar involucrado el narco; la unión del crimen en ambos países es un tema que a México le interesa frenar, y ha hecho que la colaboración se tenga que hacer entre las dos naciones, el intercambio de información está fluyendo y no descarte que gasolineros incluso empresarios del ramo, puedan salir salpicados en esta investigación en marcha. Como bien dicen los especialistas, para un robo a esa escala, autoridades de seguridad, empresas, empleados de la misma paraestatal, agentes aduanales, entre muchos otros tienen que estar involucrados.